【感谢2020级应用心理学专业张果儿、王睿智同学撰写此经验贴】
1. 下载爱课的心理学工具箱下载版的，三个文件全下，（一般现在电脑都是64位，不确定的百度搜一下怎么看自己系统位数的）
2.下载下来解压
3.安装s开头和g开头的程序，里面都有个三选一的，选第一个typical就行
4. 接下来打开Matlab/octave，进入你刚刚那个解压的Psychtoolbox-3-Psychtoolbox-3-9993c8f文件夹中的psychtoolbox。可以手动在命令行上面的路径中进入，也可以用cd命令打开。
直接在命令行中输入SetupPsychtoolbox安装，并耐心等待。
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5.按照步骤一步步（无脑enter就行），直到出现Enjoy！
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之后：先不要开心，我们测试一下是否安装成功了。命令行输入：ScreenTest（老师ppt的检测方法，是否成功参考ppt）
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6.如果ScreenTest运行后出现红色，目前两种情况
①找不到模块问题：
g开头的文件版本不对，仔细阅读报错并且对照官网g文件版本更换，参考：https://blog.csdn.net/qq_43822233/article/details/109564479?spm=1001.2101.3001.6650.2&utm_medium=distribute.pc_relevant.none-task-blog-2%7Edefault%7ECTRLIST%7Edefault-2.no_search_link&depth_1-utm_source=distribute.pc_relevant.none-task-blog-2%7Edefault%7ECTRLIST%7Edefault-2.no_search_link
或者是没有装，装好之后需要在运行一次，参考：https://blog.csdn.net/qq_35608043/article/details/106734030
②VBL问题（提示电脑在呈现刺激时可能时间控制不够精准，对于精细实验不适合，但是一般实验和学习PTB使用是可以按下面的操作跳过vbl检测，先让PTB能在电脑上顺利运行）
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https://zhuanlan.zhihu.com/p/150718572
解决方法是：在psychtoolbox工具包文件夹下的PsychTests里面，找到ScreenTest.m文件，用matlab打开，在其中加入这句：
Screen(‘Preference’, ‘SkipSyncTests’, 1);%这个是跳过vbl测试的貌似
Screen(‘Preference’, ‘SkipSyncTests’, 2);%这个是跳过感叹号的，如果只弄第一个弹出来的界面中会有大感叹号的再加这句
然后记得保存，再ScreenTest
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This will seriously impair proper stimulus presentation and stimulus presentation timing!
Please read "help SyncTrouble’ for information about how to solve or work-around the problem.

You can force Psychtoolbox to continue, despite the severe problems, by adding the command

Sereen (EEETOTEREERISRSRGTERER: « the top of your script, if you really know what you are doing

HiUEALJT Sereen
See error message printed above.

HiH; ScreenTest (53 15 47

w = Screen(’ OpenWindow , screen) ;
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>> cd E:\Psychtoolbox-3-Psychtoolbox-3-3.0.17.5\Psychtoolbox-3\Psychtoolbox
>> SetupPsychtoolbox
Will setup working copy of the Psychtoolbox folder inside: E:\Psychtoolbox-3-Psychtoolbox-3-3.0.17.5\Psychtoolbox-3\Psychtoolbox

warning: savepath: current path saved to ~\.octaverc
Now adding the new Psychtoolbox folder (and all its subfolders) to your MATLAB/OCTAVE path.
warning: savepath: current path saved to ~\.octaverc

Success.

Running post-install routine.

warning: savepath: current path saved to ~\.octaverc
Adding PsycnStarcup() call to startup file for Bsychtoolbox at C:\Users\teacher\.octaverc

PsycnStartup: Adding path of installed GStreamer runtime to library path. [C:\gstreamer\l.O\msvc_x86_64\bin]
Octave major version 6 detected. Will prepend the following folder to your Octave path:
£:\Psychtoolbox-3-Psychtoolbox-3-3.0.17.5\Psychtoolbox-3\Psychtoolbox\ PsychBasic\OctaveWindowsFilesss
warning: savepath: current path saved to ~\.octaverc

Trying to trigger an update of the fontconfig cache if that should prove neccessary.

This may take a couple of seconds, or sometimes even minutes. Please be patient...

Done with post-installation. Psychtoolbox is ready for use.
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Enjoy!

Press RETURN or ENTER to confirm you read and understood the above message.
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>> ScreenTest

#xs1s ScreenTest: Testing Screen 0 *+srx

PTS-INFO: This is Psychtoolbox-3 for Microsoft Windows, under GNU/Octave 64-8it (Version 3.0.17 - Build date: Dec 3 2020).
PTB-INFO: OS support status: Windows 10 (Version 10.0) supported and tested to some limited degree.

PTS-INFO: Type 'PsychtoclboxVersion' for more detailed version information.

PTB-INFO: Most parts of the Psychtoolbox distribution are licensed to you under terms of the MIT License, with

PTS-INFO: some restrictions. See file 'License.txt' in the Psychtoolbox root folder for the exact licensing conditions.

PTB-INFO: For information about paid Priority support, community membership and commercial services, please type
PTB-INFO: 'PsychPaidSupportindServices'.
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WARNING: This session of your experiment was run by you with the setting Screen('Preference’, 'SkipSyncTests', 2).
WARNING: This means cthat some internal self-tests and calibrations were skipped. Your stimilus presentation timing

WARNING: may have been wrong. This is fine for development and debugging of your experiment, but for running the real
WARNING: study, please make sure to set Screen('Preference’, 'SkipSyncTests', 0) for maximum accuracy and reliability

*xxxx ScreenTest: Done With Screen 0 **&xx




